
Вячеслав 
БУТУСОВ:
» Мои песни

стали приобретать для меня
религиозный смысл...

Интервью в рамках Интернет-проекта
Русской Православной Церкви –

«Обретенное поколение»
Молодежный информационный ресурс http://mir-rpz.ru/ru/ 



Вячеслав БУТУСОВ
Родился 15 октября 1961 года в 

поселке Бугач Красноярского 
края. 

Основатель группы «Nautilus 
Pompilius», автор музыки, 

части текстов, вокал, гитара.

Общеизвестные песни: «Эта 
музыка будет вечной», 

«Взгляд с экрана», «Я хочу 
быть с тобой», «Скованные 
одной цепью», «Последнее 

письмо», «Прогулки по воде», 
«Тутанхамон», «Крылья».



Вячеслав БУТУСОВ
» Как вы считаете,

что может заставить человека 
задуматься о вечном?

»  Убежден,  что ничто не 
может заставить человека 
задуматься, пока внутри у 

него  что-то не 
произойдет,  наподобие 

химической реакции. Зажгется, 
что ли,  свечка какая-то внутри. 

Тогда у человека откроются 
глаза.



Вячеслав БУТУСОВ
» Вы помните конкретный 

день своего обращения?

» Лично я не припомню 
точно, когда это произошло со 

мной.  Господь подает познание 
о Себе, соизмеряясь с силами 

человека, необходимо лишь 
набраться терпения. У людей 

приход к вере бывает по-
разному. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Вы помните конкретный 

день своего обращения?

» Впрочем, я могу 
ответственно 

свидетельствовать, что я видел 
чудеса. Что именно – сказать не 

могу, это глубоко личные  
переживания.



Вячеслав БУТУСОВ
» Ваши песни, имеют ли они 

духовный смысл?

» Духовный смысл можно 
увидеть во всем. К собственной 

своей песне  «Я хочу быть с 
тобой» я долгое 

время  относился чисто 
потребительски, и уже после 

того, как стал верующим 
перестал получать 

удовлетворение при ее 
исполнении. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Ваши песни, имеют ли они 

духовный смысл?

» Но вдруг -  эта композиция 
приобрела в моем сознании 
религиозный,  библейский 

смысл,  и теперь я исполняю ее 
с огромным воодушевлением. 

Также произошло и с 
некоторыми другими моими 

песнями. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Какую литературу вы 

читаете и творчество, какого 
писателя вам ближе?

» Хотите посмотреть, с чем я 
приехал в Кострому, что у меня 

в сумке? Вот, пожалуйста: книга 
св. Иоанна Кронштадского, две 

книги митрополита Антония 
Сурожского. Я  обязательно 

вожу с собой Библию, 
молитвенник. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Какую литературу вы 

читаете и творчество, какого 
писателя вам ближе?

» Из светской литературы 
сильное впечатление на меня 

произвела книга канадского 
писателя Яна Мартелла «Жизнь 

Пи».  Книга рассказывает о 
судьбе мальчика, который 

оказался один посреди Тихого 
океана с группой животных. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Почему вы выбрали именно 

православие, среди 
множества других 

христианских конфессий?

» Вы знаете, я объездил много 
стран, много чем был поражен, 
но я чувствую, что православие 

это религия, при помощи 
которой могу спастись лично я. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Почему вы выбрали именно 

православие, среди 
множества других 

христианских конфессий?

» Кроме того, православие 
обладает той строгостью, 

аскетизмом, которой часто не 
хватает мне лично.  Мне 

кажется, что все основные 
истины в Православии четко 
сформулированы и понятны.



Вячеслав БУТУСОВ
» Почему вы выбрали именно 

православие, среди 
множества других 

христианских конфессий?

» Есть и глубоко личные 
вещи.  В определенный момент 

сомнений у меня не осталось, 
сомнения были лишь в себе, в 
том - смогу ли я тот духовный 

восторг, который у меня 
был,  переделать в качество 

постоянное. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Почему вы выбрали именно 

православие, среди 
множества других 

христианских конфессий?

» Чтобы детский восторг 
остался в душе переплавленным 

в какой-то цельный золотой 
слиток.  В реальной жизни я 

скоро увидел и практическую 
сторону Православия, это мне 

очень помогло. 



Вячеслав БУТУСОВ
» Вы чувствуете, что 

имеете  власть над 
поколением молодых людей и 

как Вы эту власть 
используете?

» Отчасти, чувствую. Но если 
стараться это влияние 

использовать, то ничего не 
получится, выйдет только хуже.  Иногда 

кажется, что это влияние не от 
тебя зависит. Хотелось бы, 

конечно, служить добру.



Вячеслав 
БУТУСОВ:
» Мои песни

стали приобретать для меня
религиозный смысл...

Интервью в рамках Интернет-проекта
Русской Православной Церкви –

«Обретенное поколение»
Молодежный информационный ресурс http://mir-rpz.ru/ru/ 


